



Charte d'Amitié

liant les villes de

Yverdon-les-Bains et Gotham City

Dans le cadre d'une année 2014 dédiée aux super-héros, Yverdon-les-Bains, chef-lieu du Nord vaudois en Suisse, et Gotham City, chef lieu du comté de Gotham aux Etats-Unis, ont décidé d'un jumelage symbolisé par cette charte d'amitié.

Les deux villes s'engagent à respecter cette charte d'amitié et à honorer la mémoire des super-héros, d'ici et d'ailleurs. Leur amitié débouche sur des collaborations au niveau culturel, symbolisées par l'exposition 2014 de la Maison d'Ailleurs « Superman, Batman & Co...mics ! ».

Le jumelage s'inscrit également dans le cadre de SuperCity, projet d'animation de la ville d'Yverdon-les-Bains autour d'une année culturelle riche en événements et manifestations.

Le Syndic d'Yverdon-les-Bains

Daniel von Siebenthal

Le Maire de Gotham City

Anthony Garcia